

Pressemitteilung

25.09.2024

Landestheater Coburg präsentiert das Gerichtsdrama "Prima Facie" von Suzie Miller Premiere am 27. September 2024, 20 Uhr im Landgericht Coburg

Am 27. September 2024 feiert "Prima Facie" von Suzie Miller seine Premiere – und das an einem ganz besonderen Ort: im Landgericht Coburg. Die Aufführung verwischt auf faszinierende Weise die Grenze zwischen Bühne und Realität.

"Prima Facie" erzählt die Geschichte von Tessa Ensler (Milena Weber), einer brillanten Strafverteidigerin, die sich in einem von Männern dominierten Rechtssystem durchgesetzt hat. Tessa hat gelernt, das Gesetz zu ihrem Vorteil zu nutzen und hat zahlreiche Fälle gewonnen, indem sie die Schwächen des Systems ausspielte. Ihre Karriere scheint unaufhaltsam zu sein, bis sie selbst Opfer einer Vergewaltigung wird. Plötzlich findet sich Tessa auf der anderen Seite des Gerichts wieder, konfrontiert mit den gleichen Barrieren und Vorurteilen, die sie zuvor so erfolgreich überwunden hat.

Ein kraftvolles Drama über Gerechtigkeit und Macht

Das Stück beleuchtet die tiefgreifenden Herausforderungen und Ungerechtigkeiten, denen Frauen im Rechtssystem begegnen. Es thematisiert die Komplexität und oft die Fehlbarkeit des Gesetzes, insbesondere in Fällen von sexueller Gewalt. Tessa muss sich nicht nur mit dem Trauma des Angriffs auseinandersetzen, sondern auch mit der bitteren Erkenntnis, dass das System, dem sie ihr Leben gewidmet hat, sie im Stich lässt.

Der renommierten Theaterregisseurin Kathrin Sievers gelingt es mit "Prima Facie" eine kraftvolle und emotional bewegende Inszenierung zu schaffen. In der Hauptrolle der Tessa wird Milena Weber (Ensemble-Mitglied seit der Spielzeit 23/24) zu sehen sein, die mit ihrer beeindruckenden Bühnenpräsenz und schauspielerischen Tiefe die Zuschauer in ihren Bann ziehen wird.

Ein einzigartiges Setting für ein eindringliches Stück

Die Wahl des Landgerichts Coburg (Ketschendorfer Str. 1, 96450 Coburg) als Aufführungsort ist kein Zufall. Das Gebäude bietet die perfekte Kulisse für dieses intensive Stück, das tief in die Struktur und Mechanismen unseres Rechtssystems eintaucht. Die Aufführung wird im großen Sitzungssaal des Landgerichts stattfinden, wobei die vorhandene Einrichtung als Bühne und Bühnenbild genutzt wird. Das Publikum wird wie bei einer echten Verhandlung sitzen, was die Authentizität und Intensität der Inszenierung noch verstärkt.

Aus diesem Grund müssen die Zuschauer*innen im Landgericht Coburg durch eine Sicherheitskontrolle, entsprechend ist eine Mitnahme von Flüssigkeiten, Nagelfeilen, Glasflaschen, Waffen etc. nicht möglich. Der Einlass beginnt 45 Minuten vor Beginn der Vorstellung. Ein Nacheinlass ist leider nicht möglich.



Tickets von "Prima Facie" sind an der Theaterkasse im GLOBE Coburg, an den bekannten Vorverkaufsstellen sowie online unter www.landestheater-coburg.de erhältlich. Die Premiere ist bereits ausverkauft, aufgrund der begrenzten Platzkapazität im Landgericht Coburg wird eine frühzeitige Buchung empfohlen.